

2024-06-08

"Tenemos mucho trabajo y a partir de hoy manos a la obra": Clara Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.publimetro.com.mx/noticias/2024/06/08/clara-brugada-ofrece-mensaje-tras-recibir-entrega-constancia-de-mayoria-c-omo-jefa-de-gobierno-electa-de-la-cdmx/>

Ante candidatos electos y simpatizantes la próxima jefa de Gobierno de la CDMX agradeció el apoyo en las elecciones del 2 de junio

Desde la Arena Ciudad de México, Clara Brugada, la ahora candidata a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México electa, se dirigió a la militancia que se dio cita para celebrar la entrega de su constancia de mayoría, la cual la coloca como la próxima gobernante de la capital del país. En un ambiente de júbilo y esperanza, la excaldesa de Iztapalapa agradeció a sus seguidores por el apoyo recibido y delineó su visión de gobierno para la ciudad.

En ese sentido, expresó que la victoria de la coalición "Sigamos Haciendo Historia" en Ciudad de México representa un alto a la derecha y a su política de retroceso de los derechos sociales.

"Este domingo 2 de junio fuimos convocados para hacer historia y cumplimos, podemos sentirnos orgullosos y orgullosas porque impedimos el avance de la derecha y los retrocesos de los derechos de las mexicanas y mexicanos (...) la ciudad cumplió su deber patriótico de evitar retrocesos y decidió que se hiciera realidad la ciudad de las utopías. Ganamos porque siempre hemos estado del lado correcto de la historia, y haber ganado es el mejor homenaje a nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador", dijo Brugada Molina.

En sus redes sociales, Brugada compartió su entusiasmo y compromiso con la ciudadanía: "¡Gracias por su respaldo el pasado 2 de junio! Gobernaremos para todas y todos, para que la Ciudad de México siga siendo próspera, democrática, justa, incluyente y sustentable. ¡Ganamos! ¡Seguiremos la transformación!".

La morenista enfatizó que su administración trabajará para consolidar los avances logrados en los últimos años y que su gobierno estará centrado en la inclusión y la justicia social. La ahora jefa de gobierno electa destacó la importancia de la participación ciudadana en el proceso democrático y agradeció a los habitantes de la Ciudad de México por su confianza.

Indicó que la constancia de mayoría representa la voluntad del pueblo en las urnas y la decisión del futuro que quiere tomar, continuar con la Cuarta Transformación en la ciudad.

"Ganamos, ganamos contundentemente, y ustedes son los protagonistas de esta nueva hazaña, ustedes son los que llevaron esta responsabilidad histórica del pueblo, las y los ciudadanos son dueños de su futuro, por mandato tendremos a la primera mujer presidenta de México, Claudia Sheinbaum".

De igual forma, subrayó la continuidad de los proyectos que dijo han transformado la ciudad en los últimos años, destacando la necesidad de mantener y mejorar los servicios públicos, la seguridad y la infraestructura urbana.

Clara Brugada concluyó su intervención con un llamado a la unidad y al trabajo colectivo, ya que "tenemos mucho trabajo y a partir de hoy manos a la obra".

Transporte, agua potable, salud y seguridad

Durante su intervención, la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, felicitó a Clara Brugada a quien calificó como una mujer excepcional. Agradeció a el pueblo de la Ciudad de México "que salió a votar el domingo 2 de junio a reconocer y a defender los logros de la Cuarta Transformación de la vida pública en la ciudad y en el país y salió también entusiasmado a construir esta nueva etapa para la ciudad y para nuestro país".

"Aquí en la ciudad como en el país, hay que decirlo la honestidad derrotó a la calumnia y a la corrupción. La defensa de los derechos del pueblo de México le ganaron a los privilegios. La democracia venció a la intolerancia y el humanismo mexicano venció a la intolerancia en el país, debemos sentirnos muy orgullosos de este gran triunfo y al mismo tiempo ser responsables con todas y con todos", agregó.

De igual forma, aseguró que así como se ha hecho con la gobernadora del Estado México, Delfina Gómez, y la administración de Andrés Manuel López Obrador, se echarán a andar programas que atenderán cuatro principales problemáticas que comparten ambas entidades, como el transporte, agua potable, salud y seguridad, y que si así lo permite la jefa de Gobierno electa, se empezará a trabajar con el equipo que ella nombre.

"Llevamos en el corazón, en la mente y en nuestra historia los principios de nuestro movimiento, nosotros no mentimos, no robamos y nunca vamos a traicionar al pueblo de la Ciudad de México ni el pueblo de México. ¡Que viva Clara Brugada, que viva la Ciudad de México, que viva la Cuarta transformación, que viva el presidente López Obrador, que viva México!", concluyó Claudia Sheinbaum.

Recomendados:

¿Adiós a los collares de castigo para los lomos de la CDMX?

Taxista atropella a policías de la Ciudad de México durante protesta en Tlalpan

Activistas LGBT vandalizan oficinas del Sindicato del Infonavit en respuesta por retiro de bandera del orgullo

Ed. Impresa: Ciudad de México